

KIM

Pasi Intelijen Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Pembukaan Diklat Bela Negara

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

May 19, 2023 - 17:50



JEMBER – Bertempat di Lapangan Markas Yonif 509/K pada Jum'at 19/05/2023

dilaksanakan kegiatan pembukaan Pendidikan dan Latihan Bela Negara yang merupakan bagian dari program Pemerintah Daerah kabupaten Jember dalam membangun sumberdaya manusia, Pembukaan kegiatan tersebut dilakukan oleh Bupati Jember Hendy S.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat, Danyonif Raider 509/K Letkol Inf Hulisda Melala, Dandim 0824/Jember diwakili Pasi Intelijen Kapten Inf M Hari Yuwono, Muspika Summersari dan para pejabat terkait lainnya.

Dalam Sambutannya Bupati Jember Hendy S menyatakan, pentingnya pendidikan dan latihan Bela Negara bagi generasi muda, dalam rangka memantapkan kondisi sosial masyarakat yang lebih mencintai tanah airnya Indonesia, memiliki kepekaan, memiliki ketangguhan dalam bersikap dan bertindak, sehingga kita laksanakan program pendidikan dan latihan ini, sebagai bagian dari pembangunan sumberdaya manusia.



Dengan pembekalan ini diharapkan para kader yang telah keluar dari pembekalan pad pendidikan dan latihan ini mampu menimplementasikan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, dengan selalu mempedomani azas hidup dan dasar negara Pancasila. Tegas Bupati Jember.

Menurut Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Ka Bakesbangpol) Kabupaten Jember Edy Budi Susila, kegiatan ini diikuti oleh sekitar 100 orang peserta dari personel berbagai organisasi sosial kemasyarakatan, untuk meningkatkan generasi bangsa yang berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Jelasnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya menyampaikan, bahwa dirinya tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak dapat ditinggalkan dan sudah iji ke Bupati Jember dan diwakilkan kepada Pasi Intelijen Kapten Inf M Hari Yuwono.



Pentingnya pendidikan bela negara, sebagai bagian dari pembangunan sumberdaya manusia ini, menghadapi tahun politik, diharapkan mampu memberikan kontribusi bagi terwujudnya suasana kondusif selama tahun politik dan mengawal pelaksanaan tahapan-tahapan hingga Pemilu 2024 nanti.

Dengan diadakannya diklat bela negara ini diharapkan akan lebih meningkatkan kesadaran masyarakat, dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, dalam memantapkan ketahanan wilayah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)